
（平成２８年９月定例会）

（ 60 分 ： 知事、関係部局長、教育長、公安委員長、警察本部長）

1 ． 知事の政治姿勢について

・ 経済対策などを活用した地方創生の取り組み

・ 参議院選挙の合区制度

2 ． 財政健全化について

3 ． 核燃料税について

4 ． 防災・減災対策について

5 ． ＪＲ三江線問題について

6 ． 移住・定住施策について

・ 移住・定住に対する認識

・ 移住・定住対策の今後の展開

7 ． 女性の活躍推進について

・ 女性活躍推進の県の方針

・ 女性活躍を推進する具体的な取り組み

8 ． 地域医療構想と今後の地域ケア体制づくりについて

・ 地域医療構想

・ 今後の地域ケア体制づくり

9 ． 島根大学医学部との連携について

10 ． 介護・福祉の人材確保について

11 ． 待機児童の解消について

12 ． 神奈川県の障がい者施設における殺傷事件を受けた対応について

13 ． 農林水産業の振興について

・ 中山間地域における農業・農村の維持発展

・ ツキノワグマの被害対策

・ 林業の成長産業化に向けた原木の需給対策

・ 水産業の振興

14 ． 石見地域の観光振興について

15 . 中小企業・小規模企業の事業承継について

16 . 山陰道の整備について

17 . 落石対策について

18 . 浜田港長期構想について

19 . 教育施策について

・ 教育の魅力化・活性化

・ 島根の子どもたちの学力

・ 今後の県立高校の在り方検討委員会

20 . 公安委員長としての抱負について

21 . 高齢者の交通安全対策について

《　休　憩　》

（木）
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（ 40 分 ： 知事、関係部局長、教育長　）

1 ． 知事の政治姿勢について

2 ． 財政健全化基本方針の財政見通しについて

3 ． 県立大学浜田キャンパス将来構想の検討について

4 ． ＪＲ三江線存続について

5 ． 地域医療構想について

6 ． 社会福祉法の改正について

7 ． 江津市グリーンモールの再建について

8 ． 落石災害への対応について

9 ． 高校の再編成計画について

10 ． 教職員の長時間勤務の改善について

須 山 隆


